



Dans deux mois, les Lions Indomptables seront au Qatar, pour la grande messe du football mondial (21 novembre au 18 décembre).

Le tirage au sort des groupes ne leur a pas été très favorable. Les poulains du sélectionneur Rigobert Song croiseront d'abord la Suisse et la Serbie, respectivement le 1er et 2e journée, avant de défier la Seleçao à la 3e et dernière journée de la phase de poules.

Quoi qu'il en soit, le Cameroun aura son mot à dire. C'est en tout cas l'avis de Roger Milla. *« Je sens notre équipe. Je suis convaincu que nos enfants vont tout faire pour rehausser le niveau. Pour moi, c'est étape par étape, ensuite le second. Je crois que si nous arrivons en quart de finale, on a toutes nos chances pour arriver en finale. Il faut avoir un bon état d'esprit pour atteindre ce niveau. Les garçons qu'on est en train d'appeler en équipe nationale ont un bon état d'esprit »*, a déclaré le vieux Lion, en marge de la tournée du trophée de la Coupe du monde, qui séjourne en ce moment au Cameroun.

L'adversaire redoutable du Cameroun en phase de poule reste le Brésil. Les deux équipes s'étaient déjà retrouvées à la Coupe du monde 1994 aux États Unis et à l'édition 2014 au Brésil .

Et à chaque fois, le Cameroun a pris une tasse, 0-3 en 1994 et 1-4 en 2014. La dernière

rencontre entre camerounais et brésiliens remonte au 20 novembre 2018 à Wembley en Angleterre. Un match perdu 0-1 par les Lions.

Le Cameroun a aussi connu des succès face à la Selecao. Les Lions avaient éliminé le Brésil de Ronaldinho aux Jeux olympiques de Sidney en 2000 (2-1). Ils avaient aussi dompté (1-0) l'équipe sud américaine à la Coupe des Confédérations en 2003 en France (1-0).

Le match Brésil-Cameroun se jouera le 2 décembre 2022 et comptera pour la troisième journée dans le groupe G.